



Le Burger kommt nach Klagenfurt: Bürgermeister Christian Scheider begrüßt die erste Burgermanufaktur des Landes

13.05.2021 | Kunde: Le Burger | Ressort: Kärntner / Chronik / Wirtschaft / Immobilien / Gastronomie / Klagenfurt | Presseaussendung

Frisch, handgemacht und mit Leidenschaft zubereitet: Am Heuplatz 4, gegenüber den City Arkaden in bester Klagenfurter Lage, entsteht im „THE YELLO“ der erste Le Burger Kärntens. Welche Pläne die Betreiber der kultigen Burgermanufaktur für die Kärntner Landeshauptstadt schmieden, darüber ließ sich Klagenfurts Bürgermeister Christian Scheider von Le Burger-Gründer Dr. Thomas Tauber, Le Burger Franchisenehmer Herbert Biber, LILIHILL Retail & Commerce Geschäftsführer Dieter Matjasic und Franchiseprofi Bernhard Kloucek informieren.

Honorarfries Fotomaterial, Copyright siehe Dateinamen, unter [FOTOLINK](#)

Klagenfurt, 13. Mai 2021. Es ist groß, knallgelb und steht mitten in Klagenfurt: Nach einer umfangreichen Generalsanierung durch die LILIHILL Gruppe kehrt im „THE YELLO“, Am Heuplatz 4, erstmals gastronomisches Leben ein. Ab Frühjahr 2022 wird ein Le Burger im Erd- und Obergeschoß mit köstlichen Burgerkreationen wie z.B. dem „Tapachula“-Burger mit Chipotle-Creme oder dem „Rock and Melted“-Burger neue Maßstäbe in Sachen Burger in Kärnten setzen. In der über 500m² großen Burgermanufaktur mit ca. 280 Sitzplätzen inklusive großem Gastgarten direkt vor dem Restaurant, bereiten dann ca. 40 Mitarbeiter die „Burgerunikate“ aus täglich frisch faschiertem Fleisch und 20 regionalen Zutaten, die ohne Mehrkosten individuell kombiniert werden können, zu. Das Konzept überzeugt auch den Bürgermeister **Christian Scheider** bei einer Baubegehung vor Ort.

Neuer Vorzeigebetrieb der Kärntner Gastronomie

„Dass ein innovatives Familienunternehmen, noch dazu eines aus Österreich, sich für dieses Projekt begeistern kann, ist ein Beweis für Klagenfurts neue Stärke als Wirtschaftsstandort. Dazu kommt der nachhaltige Ansatz, den diese Restaurantkette wie kaum ein anderer Gastronomiebetrieb verinnerlicht hat: Auf Kunststoffverpackungen oder Plastikbecher wird verzichtet, zusätzlich werden mit dem Kauf von Getränken soziale Projekte unterstützt. Damit wird Klagenfurt nicht nur um einen gastronomischen Vorzeigebetrieb aus Österreich, sondern auch um viele zukunftssichere Arbeitsplätze reicher“, freut sich Bürgermeister Scheider.

Hohe Erwartungen an den Standort hat auch Le Burger-Eigentümer **Dr. Thomas Tauber**: „Ich freue mich sehr, dass wir jetzt auch in Kärnten starke Partner gefunden haben, um die Burgerkultur am Wörthersee in Sachen Geschmack und Qualität auf eine neue Stufe zu heben. Nachdem wir schon Wien, Wr. Neustadt, Linz und bald auch Graz und Innsbruck mit unseren Premium-Burgern begeistern konnten, ist Klagenfurt unser nächstes Ziel, gilt es doch schon aufgrund seiner geographischen Lage und der hervorragenden Infrastruktur als der attraktivste Wirtschaftsstandort im Süden Österreichs.“

Entwickelt wurde die Immobilie von der LILIHILL Retail & Commerce. „Nach vier Jahren Entwicklungsarbeit freuen wir uns über den Baubeginn für die Generalsanierung und Erweiterung des Heuplatz 4. Mit Investitionskosten von rd. 5,1 Mio. Euro freuen wir uns dem ehrwürdigen Gebäude wieder neuen Glanz zu verleihen und mit Le Burger ein österreichisches Traditionsunternehmen als Ankermieter gefunden zu haben“ so LILIHILL Geschäftsführer **Dieter Matjasic** .

Le Burger-Franchise ideal für Quereinsteiger

Als neuer Franchisenehmer für Klagenfurt konnte Quereinsteiger **Herbert Biber** aus Niederösterreich gewonnen werden. „Schon bei meinem ersten Besuch in einem Le Burger haben mich die gemütliche, elegante Atmosphäre und die ausgesuchte Qualität der Speisen beeindruckt. Als sich dann die Gelegenheit bot, in Kärnten Teil der Le Burger-Familie zu werden, musste ich nicht lange überlegen und habe sofort zugesagt. Ich bin sicher, dass das Lokal mit seinem großartigen Gastgarten ein Top-Treffpunkt für alle Klagenfurter werden wird“, so Biber.

Maßgeblich bei der Wahl des Standortes involviert ist Marketingprofi **Bernhard Kloucek** , Experte für Franchise & Expansion bei Le Burger. „Wir von Le Burger haben schon lange ein Auge auf das südlichste Bundesland von Österreich geworfen und freuen uns sehr, mit der LILIHILL Gruppe dieses Projekt am Heuplatz 4 in Klagenfurt mitzuentwickeln. Mit unserem Franchisepartner Herbert Biber werden wir die Stadt Klagenfurt und alle Kärntner mit köstlichen, handgemachten Burgern, saftigen Steaks und vielen weiteren kulinarischen Überraschungen faszinieren.“

Über Le Burger

2014 gegründet, gehören Qualität, Frische, Individualität und Leidenschaft zum Erfolgsrezept von Le Burger. Mit dem Anspruch von Eigentümer Dr. Thomas Tauber und Geschäftsführer Lukas Tauber, „einen Burger für jedermanns Geschmack“ zu kreieren, kann sich jeder Gast neben vorgeschlagenen Burger-Variationen seinen Burger nach Belieben gestalten. Neben den klassischen Burger-Kreationen kann sich jeder sein ganz individuelles Burgerunikat aus 20 regionalen Zutaten in tausenden verschiedenen Varianten -ohne Mehrkosten -zusammenstellen. Dazu knackige Salate und Homemade-Style-Pommes. Le Burger bietet seinen Gästen darüber hinaus vom Frühstück, über Desserts, bis hin zu Cocktails alles an, was das Herz begehrt. Le Burger verfügt über acht Filialen: Donau Plex, Auhof Center, Mariahilfer Straße, Rotenturmstraße, Wr. Neustadt, SCS Vösendorf, Dubai und Linz. Weitere Le Burger Filialen in Österreich und Deutschland sind im Zuge des Franchisesystems in Planung. Dafür sucht Le Burger Franchisepartner, denen der Gast und die faszinierende Welt von Le Burger am Herzen liegen.

www.facebook.com/weloveleburger

www.instagram.com/leburger.austria

www.LeBurger.at

